Medio	La Tercera	
Fecha	10-1-2014	
recha	10-1-2014	
Mención	Encuesta de protección social se retrasa por problemas. Mención	
	a la UAH.	

Encuesta de protección social se retrasa por problemas

En el segundo semestre de 2013 debía publicarse la Encuesta de Protección Social 2012. Pero desde el Ministerio del Trabajo reconocieron que la medición se retrasó y advirtieron que los resultados podrían no ser difundidos por este gobierno. La demora se debió a la dificultad que hubo en el trabajo de campo que realizó la U. Alberto Hurtado.